



令和7年度のスタートです！

春爛漫、気持ちの良い季節を迎えました。茜ヶ丘に見事に咲き誇るたくさんの桜が、新しい学年、仲間とともに新年度をスタートする子どもたちを励ましてくれているように感じます。この春、本校では瞳輝く新1年生26名を迎え、全校児童195名で、令和7年度のスタートを切ります。



本校では、

【教育目標】 生活を見つめ、自分の可能性を拓いていく子どもの育成

【目指す子ども像】 **あかるく やさしい子**

かんがえ 行動する子

ねばり強い子

【重点テーマ】 学び手としての児童の育成



として、保護者、地域のみなさんに支えていただきながら、仲間への信頼感、学びへの信頼感、自分への信頼感を育てること、「居場所づくり」「つながりづくり」「やりがいづくり」を基本においた授業づくりと学級づくりをすること、「自立した学び」を育てる授業を常に創造していくことに取り組んでまいります。また、保育園・幼稚園・小学校・中学校が強くつながる和田中学校区として、地域とともに教育を展開し、魅力のある学校づくりを推進していきたいと考えています。

新しい学年という節目を迎え、子どもたちはわくわくと期待する半面、不安なことも多いかと思います。今までの自分のよさを大切にするとともに、ぜひ、新しい自分を発見してほしいと願っています。そのためには、私たち教職員も子どもたちに寄り添い、子どもたちが変わろうとしているタイミングを逃すことなく、新たなよさや頑張りを見つけ、認め励ます言葉をたくさんかけていきたいと思います。一瞬一瞬、一日一日の積み重ねの中で子どもたちは成長しています。今日という日を大切に、自分を高めていける子どもたちを育んでいくよう、教職員一同、力を合わせて全力を尽くす所存です。



後になりましたが、本年度新舞鶴小学校から赴任して参りました。
保護者の皆様、地域の皆様には、今後も変わらぬご理解とご支援を賜りますよう心よりお願い申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。どうぞよろしくお願ひいたします。

校長 矢野 裕子
教職員一同